

インターンシップ

8月23日(水)から24日(木)に2学年がインターンシップを実施しました。生徒たちは、学校の外で様々な人と接する機会に、緊張しながらも指示をよく聞き、一生懸命取り組んでいました。

授業の中だけでは見られない表情や、新たな一面をたくさん発見することのできた2日間でした。この経験から「働く」ということへの考えを深め、これから本格化する進路活動に向けて意識を新たにしてくれることを期待しています。

事業所の方々の多大なるご協力のもと無事実施することができました。ありがとうございました。



枝幸三笠山スポーツクラブ



枝幸消防署



浜口歯科医院



枝幸町立国民健康保険病院



西條枝幸店



ホテルニュー幸林

えさし探究

8月30日(水)に1学年が第4回えさし探究を行いました。

今回は枝幸町の林業について学び、歌登にある「音夢路」の散策を通して、自然環境保全について考えを深めるというテーマで実施しました。

音夢路散策ではうたのぼり・癒やしの森「音夢路」利用促進研究会長 村上守義さんからお話をいただき、1周3.8kmのコースを歩きました。

あいにくの曇り空で函岳は望めませんでしたが、生徒たちは最後まで元気よく楽しそうに散策しました。

